

Antrag Nr. 13-O-02-0032

SPD

Betreff:

Gestaltung "Stadtplatz" am Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Für die Gestaltung des Bereichs ‚Stadtplatz‘ am Platz der Deutschen Einheit waren 1,9 Mio € beantragt, 1,2 Mio € wurden bewilligt und stehen zur Verfügung. In diesem Betrag ist der Abriss des alten Arbeitsamtes angeblich enthalten. Laut Pressebericht vom 28.08.2013 fürchten Kritiker: „Das Geld reicht doch gerade mal für eine Asphaltdecke“. Über diese Kritiker schweigt sich der Presseartikel aus. Nach diesem Pressebericht müssen ferner laut SEG „die Weichen für die Gestaltung des Stadtplatzes bereits vor Fertigstellung des Platzes der Deutschen Einheit“ schon jetzt gestellt werden.

Für den Ortsbeirat ist Klarheit über den aktuellen Stand der Planungen unerlässlich. Deshalb ist es erforderlich, dass dem Gremium im nächsten Sitzungszug am 09.10.2013 darüber sachkundig berichtet wird.

Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im nächsten Sitzungszug des Ortsbeirates Westend/Bleichstraße am 09.10.2013 über den aktuellen Stand der Planungen zum Stadtplatz auf dem Platz der Deutschen Einheit zu berichten.

Auf dem Hintergrund bisheriger Erfahrungen ist die Einbeziehung interessierter Bürgerinnen und Bürger im Rahmen von Workshops durchzuführen, zumal die Bürgerbeteiligung insbesondere bei solchen Großprojekten für Wiesbaden zukunftsweisend angekündigt ist.

Wiesbaden, 09.09.2013